

～生徒の感想より～

和服を自分で着るのは、今日が初めてだったけど、うまく着ることができた。帯を巻く時に、最初はゆるんでうまく巻けなかったが、練習するうちにうまく巻けるようになった。思っていたより和服は動きやすかった。これから機会があれば、和服を着たり、和服に親しんだりしていきたい。

着物を着る機会が少なくなっている中、このような機会を着ることができたのは良い経験になりました。1回目、着るのは難しくて分からないことだらけだったけど、2回目は一人で着ることができたのでよかった。帯の巻き方でリボンを作るのは難しいのかなと思ったけど、意外と簡単にできてびっくりした。夏祭りとか、初詣で一人で着物を着て出かけてみたいと思った。日本の伝統文化に触れることができてよかった。

地域の皆様より

今年度も地域の皆様より温かなご支援をいただき、生徒・職員ともに感謝しているところです。最近では、「地域の先輩に学ぶ」講座で生け花の指導していただいた先生がわざわざ学校までお越しいただき、玄関に花を生けていただきました。（左写真）少し寂しかった玄関が、華やかになりお客様を気持ちよく迎えることができます。また先日は、市内在住の方より以下のようなお電話をいただきました。



「最近、ケーブルテレビで5中の合唱コンクールを観た。いくつかの学校を観たが、5中の合唱が一番感動した。どの学級もどの生徒も本気を歌っている姿があった。中学生の合唱でこれほど感動したことは今までにない。本当に素晴らしかった。」

概ねこのような内容でした。また、この方は一生懸命ひたむきに歌う生徒の姿から、子どもたちの普段の生活も伺える、きっと明るく素直で何事にも一生懸命なお子さんたちなんだろうね。ともおっしゃっておられました。本当に5中は、地域に支えられ地域に育てられている学校だと改めて感じることができました。

3月末までの主な予定

- | | |
|----------|-------------------------|
| 2月19日（火） | 新入生説明会 |
| 21日（木） | P T A 評議員会 |
| 22日（金） | 学校評議員会 |
| 3月6日（水） | 公立高校後期選抜①
1, 2年生特別授業 |
| 7日（木） | 公立高校後期選抜②
3年生特別日課開始 |
| 8日（金） | 生徒総会 |
| 12日（火） | 3年生を送る会 |
| 13日（水） | 3学期終業式 |
| 14日（木） | 第58回卒業証書授与式 |



立春、春立つとはいえ朝晩は相変わらずの寒さで、春を実感するのはまだ先のようにですが、2月末には梅の花が咲く頃だと思います。春ももうすぐです。